

agosto 5, 2024

## **EL NORTE**









Inicio / 2024 / th / 5 / Ecopetrol confirma descubrimiento de gas en pozo Uchuva-2



# **Ecopetrol confirma** descubrimiento de gas en pozo Uchuva-2

Ecopetrol anuncia que el pozo delimitador Uchuva-2 confirma la extensión del descubrimiento de gas realizado en 2022 con la perforación del pozo Uchuva-1.

La empresa destaca que este pozo aporta información significativa para el desarrollo de esta nueva frontera de producción en el Caribe colombiano, y refuerza el potencial gasífero que se ha previsto en la región.

El pozo Uchuva-2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 km de la costa, y su perforación, a 804

El consorcio, conformado por Petrobras como operador con una participación del 44,4% y Ecopetrol con el 55,6%, seguirá trabajando en la perforación hasta alcanzar la profundidad prevista para poder caracterizar las condiciones

Ecopetrol viene intensificando su trabajo para consolidar un portafolio robusto de proyectos costa afuera, con el fin de contar con una nueva oferta de gas natural que responda a las expectativas de la seguridad y la transición energética

Los resultados que se vienen dando han sido posibles gracias al trabajo conjunto con autoridades nacionales y regionales, así como al conocimiento y experiencia aportado por cada uno de los socios del consorcio

"Es muy satisfactorio para Ecopetrol poder confirmar que vamos por la senda correcta para que los colombianos puedan contar con nuevas fuentes de gas natural antes de que termine la década. Este anuncio nos confirma que el caribe colombiano tiene una provincia gasífera importante que ofrecerá seguridad energética para el país", explicó Elsa Jeanneth Jaimes, vicepresidente Costa Afuera.





















DESTACADO TURISMO

Creció 11.1% llegada de extranjeros no residentes al país durante el primer semestre



DESTACADO ENERGÍA

En el primer semestre, 40 nuevos proyectos ingresaron al Sistema Interconectado Nacional



EPORTES DESTACADO

Colombia logra su primera medalla en Juegos Olímpicos con el gimnasta Ángel Barajas



TEBSA- GENERAMOS ENERGÍA



#### GASES DEL CARIBE



Buscar ...

Buscar

### ENTRADAS RECIENTES

CCB realiza Feria Financiera para apalancar el crecimiento de MiPymes del Atlántico

Creció 11.1% llegada de extranjeros no residentes al país durante el primer semestre

En el primer semestre, 40 nuevos proyectos ingresaron al Sistema Interconectado Nacional

Ecopetrol confirma descubrimiento de gas en pozo Uchuva-2

Financiación para crecer, nuevo programa de la CCB para pymes

#### COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro

Redacción El Norte en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Clemente Santiago Villafañe en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Jacke Africano en Control Academic, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas

#### ARCHIVOS

agosto 2024

julio 2024

junio 2024 mayo 2024

abril 2024

marzo 2024 febrero 2024 enero 2024 diciembre 2023 noviembre 2023 octubre 2023 septiembre 2023 agosto 2023 julio 2023 junio 2023 mayo 2023 abril 2023 marzo 2023 febrero 2023 enero 2023 diciembre 2022 noviembre 2022 octubre 2022 septiembre 2022 agosto 2022 julio 2022 junio 2022 mayo 2022 abril 2022 marzo 2022 febrero 2022 enero 2022 diciembre 2021 noviembre 2021 octubre 2021 septiembre 2021 agosto 2021 julio 2021 junio 2021 mayo 2021 abril 2021 marzo 2021 febrero 2021 enero 2021 diciembre 2020 noviembre 2020 octubre 2020 septiembre 2020 agosto 2020 julio 2020 junio 2020 mayo 2020 abril 2020 marzo 2020 febrero 2020 enero 2020 diciembre 2019 noviembre 2019 octubre 2019 agosto 2019 julio 2019 junio 2019 mayo 2019 abril 2019 marzo 2019 febrero 2019 enero 2019 diciembre 2018 noviembre 2018 Alcaldía de Barranquilla

### TE PUEDEN INTERESAR



ECONÓMICA

CCB realiza Feria Financiera para apalancar el crecimiento de MiPymes del Atlántico



DESTACADO TURISMO

Creció 11.1% llegada de extranjeros no residentes al país durante el primer semestre



DESTACADO ENERGÍA

En el primer semestre, 40 nuevos proyectos ingresaron al Sistema Interconectado Nacional



DESTACADO ENERGÍA

Ecopetrol confirma descubrimiento de gas en pozo Uchuva-2